

## Inversión por 850 millones recibirá el Cerro Mayaca Alto a través del Programa Quiero Mi Barrio

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) aprobó 6 proyectos del Programa de Recuperación de Barrios “Quiero Mi Barrio” para la región de Valparaíso, entre los cuales fue escogida la comuna de Quillota para focalizarse en el Cerro Mayaca sector Alto.

Este programa enfocado principalmente al desarrollo de los barrios de una forma participativa, comenzará sus gestiones a partir del año 2023, considerando 3 años consecutivos de intervención en el Cerro Mayaca sector Alto, para lo cual se tienen considerados más de 850 millones de pesos que serán gestionados por la comuna de Quillota para responder a las necesidades de la población seleccionada.

### Anuncio Patrocinado

El Programa Quiero Mi Barrio surge desde la perspectiva de trabajo comunitario con los vecinos y vecinas, donde se focalizan en el sector específico para desarrollar una cantidad importante de proyectos comunitarios que vienen desde la gestión de la Municipalidad, la cual trabajará en conjunto con los y las vecinas del sector a través de una participación ciudadana.

El objetivo del proyecto aprobado es generar una equidad territorial mediante la focalización en dimensiones de información territorial que el Programa Quiero Mi Barrio trabaja, las cuales además permitirán construir una pauta de trabajo donde se considerarán las dificultades que acogen al sector.

Inversión por 850 millones recibirá el Cerro Mayaca Alto a través del Programa Quiero Mi Barrio

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El Cerro Mayaca Alto fue escogido dentro de la comuna de Quillota para ser intervenido por el programa debido a sus problemáticas latentes, como la vulnerabilidad socioeconómica y urbana que acoge a la comunidad y provoca sensaciones de inseguridad entre los habitantes del sector.

El alcalde de Quillota, Oscar Calderón Sánchez, se refirió al aporte del programa "esto es una señal de apoyo a lo que estamos haciendo en nuestro trabajo comunitario en distintos sectores, en distintos territorios, donde hemos querido también, con los mismos diagnósticos que los vecinos nos entregan, poder generar una batería de proyectos que vayan respondiendo a sus necesidades, pero a este trabajo que estamos haciendo en conjunto con la comunidad".

Por su parte, la autoridad comunal recordó los orígenes del trabajo en este sector con los muros de contención, las veredas y pasamos, que han permitido dar solución de manera participativa a las necesidades de las personas que viven en este sector, y que esta nueva inversión permitirá consolidar un trabajo mancomunado entre el municipio y los vecinos.

Inversión por 850 millones recibirá el Cerro Mayaca Alto a través del  
Programa Quiero Mi Barrio



DCIM100MEDIADJI\_0424.JPG



Inversión por 850 millones recibirá el Cerro Mayaca Alto a través del  
Programa Quiero Mi Barrio



Inversión por 850 millones recibirá el Cerro Mayaca Alto a través del  
Programa Quiero Mi Barrio



y tú, ¿qué opinas?